

Cámara de Comercio y Municipio de La Cruz organizaron gran torneo de baby fútbol en el gimnasio comunal

Un torneo de baby-fútbol se realizó en el Gimnasio de La Cruz el pasado sábado 17 de diciembre. La actividad organizada por el Área de Deportes de la comuna, junto a la Cámara de Comercio, tuvo como objetivo que los equipos de adolescentes de 14 años tuvieran una instancia para competir y compartir, tras entrenar semana a semana.

En dicha instancia participaron las Escuelas de Fútbol del municipio, una rama de fútbol urbano y el equipo de Cámara de Comercio. Los equipos jugaron en una extensa jornada que comenzó a las 10:00 am hasta las 14:00 pm de la tarde.

Anuncio Patrocinado

En seis partidos disputados con modalidad de todos contra todos, se coronó campeón del torneo la Cámara de Comercio ganando sus 3 partidos. Felipe Jiménez, fundador de la actividad, dijo que esta instancia es importante para la educación en la adolescencia de los niños. *"Hay que darles espacio ya que pueden tomar malas decisiones, lo que puede ser un futuro problema social e individual en temas como salud física y mental y estas instancias tienen como objetivo la prevención"*.

Además, la empresa Panadería la Paloma patrocinó el evento con el trofeo, comida y líquidos para los competidores.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Cámara de Comercio y Municipio de La Cruz organizaron gran torneo de baby fútbol en el gimnasio comunal



y tú, ¿qué opinas?